

DESA

Terus Laksanakan Safari Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 19, 2023 - 15:33



Terus Laksanakan Safari Subuh oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Nyalindung, 19 Desember 2023 – Dalam rangka meningkatkan kemitraan dan

menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Muhajirin, Kp. Rancaoray, Rt.05/10 Ds. Kertaangsana, Kec. Nyalindung, Kab. Sukabumi.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Selasa pagi ini dimulai pukul 04.20 WIB hingga selesai tersebut menjadi wadah bagi warga masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian. Dalam laporannya, Bripka Dede Irvana menjelaskan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam dialog yang hangat, Bhabinkamtibmas menyampaikan program tersebut kepada masyarakat yang hadir, mengajak mereka untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna peningkatan layanan kepolisian. Adapun tujuan utama dari kegiatan ini adalah menjalin silaturahmi antara petugas kepolisian dan masyarakat setempat.

Komandan Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Kami berharap melalui dialog ini, kami bisa lebih memahami kebutuhan dan harapan masyarakat, sehingga penanganan masalah kamtibmas dapat lebih efektif dan efisien," ujarnya.

Dengan penuh antusiasme, masyarakat pun turut berpartisipasi aktif dalam diskusi, menyampaikan berbagai pandangan dan aspirasi mereka. Kehadiran petugas kepolisian di tengah-tengah masyarakat juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga sekitar.

Seusai kegiatan, Bripka Dede Irvana menyampaikan laporan kepada Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang juga mengapresiasi kegiatan tersebut. "Kegiatan Safari Subuh ini menjadi salah satu upaya nyata kita untuk terus bersinergi dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tutupnya.